

こんげつ ひとこと
～～～今月の一言～～～

ひっしゃめい
筆者名 山崎

しゅうまつ すて い ほーむ 「週末のステイホーム」

しんがたころな えいきょう ながびき いべんと りょこう じしゅく しゅうまつ すて い ほーむ しゅうかん
新型コロナの影響が長引き、イベントや旅行も自粛で、週末のステイホームが習慣になりました。みなさまは「おうち時間」をどのように過ごしてでしょうか。

わたし しゅうまつ ははおやぎょう ほか てれび たびばんぐみ み で きぶん かんこくどらま
私の週末は、母親業の他、TVで旅番組を見て「出かけた気分」になったり、韓国ドラマを
み かんこくじんはいゆう えんぎりよく たか かんどう しゅみ え か せんじつ かぞく
見て韓国人俳優の演技力の高さに感動したり、趣味で絵を描いています。先日は、家族と
すうねんまえ で しづおかげん みほのまつばら み ふじさん か え か
数年前に出かけた静岡県の三保松原から見た富士山を描きました。絵を描いているとき
はまべ むじやき はしまわ こ ようす しお かおり なみ おと おも だ
は、浜辺を無邪気に走り回っていた子どもの様子や潮の香、波の音などが思い出されて、
じかん わす えふで うご
時間を忘れて絵筆を動かしていました。

ふくさく え す りょうしゃ おお
福作には、絵が好きな利用者さんが多
いです。創作活動をしているときの利用者
たち すがた
さん達のいきいきした姿をみると、
げいじゅつ こころ かいほう ちから
芸術には心を開放してくれる力があるこ
とを感じます。

いちにち はや たの
1日も早くコロナがおさまって、楽しいイ
ベントが再開できること、自由に移動でき
る日がおとずれることを願っています。

